

# Dossiers techniques



## *La Berce du Caucase* *Heracleum mantegazzianum*

Comme pour l'ambrosie à feuille d'armoise, une surveillance de terrain sur la **BERCE DU CAUCASE** (*Heracleum mantegazzianum*) a été mise en place par l'association **Tela Botanica** en **partenariat avec l'Anses et FREDON France**.

Il s'agit d'une espèce exotique envahissante (EEE) qui nuit à la biodiversité et à la santé humaine. **Le contact avec la sève de la plante peut provoquer des brûlures** pouvant aller jusqu'au 2ème degré. La plante est assez simple à reconnaître, c'est une ombellifère géante aux feuilles fortement découpées et à la tige poilue et rougeâtre.

En photo ci-contre, une illustration des dimensions qu'elle peut atteindre ! Des populations de Berce sont déjà installées dans les départements de l'Indre et d'Indre et Loire.

Le signalement de cette plante permet aux différents intervenants de connaître la répartition des différentes populations sur le territoire régional (et national) et d'intervenir auprès des collectivités concernées.

Nous vous invitons donc, au gré de vos balades dans les jardins ou tout autre espace naturel, à ouvrir l'œil et à ne pas hésiter à faire des signalements si vous pensez en avoir vu !

Vous trouverez toutes les informations sur cette mission ainsi que l'outil de saisie où sont entrées les observations ici : <https://www.tela-botanica.org/mission/berceducaucase/>

En complément de ce bulletin, une fiche technique rédigée par FREDON Bretagne sur la Berce du Caucase est disponible.

